

Schützen geehrt

VEREIN Kelheim-Gmünd zeichnete langjährige Mitglieder aus.

KELHEIM. Zur Jahresversammlung des Schützenvereins Kelheim-Gmünd waren 23 Mitglieder gekommen. Schützenmeister Markus Hesse gab einen Rückblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres.

Der Sportleiter Bernhard Leichtl stellte in seinem Bericht die Leistungen der Schützen vor. Die Schützinnen und Schützen des Vereins haben an folgenden Meisterschaften teilgenommen: Stadtmeisterschaft, Sektionsmeisterschaft, Gaumeisterschaft, Bezirksmeisterschaft, Bayerische und Deutsche Meisterschaft.

Der Sportleiter dankte in seinem Bericht allen Sportlern für ihr Engagement und allen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz bei den ausgetragenen Wettkämpfen.

Anschließend gab die Schatzmeisterin Renate Karl einen Einblick in die Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Der Kassenprüfer Thomas Heß bestätigte ihr eine hervorragende Kasselführung. Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Für ihre langjährige Treue zum Verein wurden folgende Mitglieder geehrt: Bronze für 10 Jahre Johanna Biberger, Florian Just, Florian Markl, Richard Zlamal, Benedikt Biberger und David Biberger; Silber für 20 Jahre: Christian Bell; Gold für 30 Jahre: Susanne Schneider und Max Schneider.



Die Geehrten der Gmünder Sportschützen

Foto: Freiberger